



«Lernende gestalten die Zukunft – dank unseren KMU-Lehrbetrieben»

«Die Bedeutung der dualen Bildung kann nicht genug gewürdigt werden. Sie ist einer der wichtigen Gründe dafür, dass es der Schweiz seit Jahren wirtschaftlich so gut geht», sagte Christoph Buser, Direktor der Wirtschaftskammer Baselland, am Mittwochmorgen im Haus der Wirtschaft anlässlich der Fortführung der Lehrbetriebskampagne der Konferenz der Gewerbe- und Industrievereine (KGIV). Der KGIV-Geschäftsführer verwies unter anderem auf die im Vergleich zum Ausland tiefe Jugendarbeitslosigkeit. «Darum ist es wichtig, dass wir zu unserem dualen Bildungssystem weiterhin Sorge tragen, dafür werben, die Vorzüge hervorstreichen und den Beteiligten unseren Dank aussprechen», so Buser.

KGIV-Präsident Beat Huesler erläuterte die Entwicklung der Lehrbetriebskampagne, die 2011/12 mit dem Slogan startete «Die Zukunft sähe schwarz aus ohne unsere Lehrbetriebe». Während am Anfang vor allem mit einer farbigen Schrift auf einem dunklen Hintergrund gearbeitet wurde, seien später Hochstativfotos von ganzen Gruppen von Lernenden gemacht worden, die ein Plakat mit dem Slogan in der Hand hielten, sagte Huesler. In der Kampagne 2013 sei der Fokus auf die Lernenden und die Ausbilderinnen und Ausbilder gelegt worden. Dies mit dem Slogan: «Unsere KMU-Lehrbetriebe bilden heute die Profis von morgen aus». Die Lehrbetriebskampagne 2014 gehe noch



Die KMU-Lehrbetriebe bilden heute die Profis von morgen aus.

FOTO: ZVG

einen Schritt weiter. Gezeigt werden in dieser Kampagne die Ausbilderinnen und Ausbilder und Lernende aus jeweils zwei bis drei unterschiedlichen Berufsgattungen. Sowohl die Ausbilderinnen und Ausbilder als auch die Lernenden gehen auf den Betrachter zu. «Dabei gehen die Lernenden selbstbewusst vorneweg, gefolgt – besser gesagt – unterstützt von den Ausbildnern», sagte Huesler. Passend dazu lautet der Slogan der Kampagne: «Unsere Lernenden gestalten die Zukunft – dank unseren KMU-Lehrbetrieben».

Vom Gewerbeverein Reigoldswil und

Umgebung haben die Firmen Ulrich Briggen Gartenservice AG, Eichholzer Architekten und Wagner Treuhand AG an der Aktion mitgemacht, vom KMU Waldenburgertal Arbos Gartenbau AG und Elektro Schmidli GmbH.

Auch das KMU Waldenburgertal und der Gewerbeverein Reigoldswil und Umgebung sind ihren Mitgliedern dankbar für das Engagement zu Gunsten von ihrem beruflichen Nachwuchs.

ALEX BÄRTSCHI, PRÄSIDENT KMU
WALDENBURGERTAL

HANSRUEDI WIRZ, PRÄSIDENT GEWERBEVEREIN
REIGOLDSWIL UND UMGEBUNG